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alors toujours de la chance le poker?
Posté par Nino - 26/10/13 à 19:29
_____________________________________

AHOU 
oyez oyez! 
à tous ceux qui imaginaient que le poker était fortement influencé par le hasard ou la chance je vous
invite à méditer la découverte des frères Bogdanof (oui bon on a les références qu'on peut lol):  

"La science nous montre que le hasard n’est pas ce que l’on croit. Il est étrangement programmé.
Voltaire, déjà, en 1764 expliquait que «Ce que nous appelons le hasard n’est et ne peut être que la
cause ignorée d’un effet connu" 

merci à eux si le hasard n'existe pas .. le poker est un art :p  

(ok ok je me tais lol)

============================================================================

Re: alors toujours de la chance le poker?
Posté par Arnaud - 26/10/13 à 20:56
_____________________________________

heureusement que que le poker c pas que de la chance ou le hasard sinon ca ferais longtemps que j
aurais arreter mdrrr surtout avec tt les chatteux qui sont a l aspic ( momo,yakadi,sylvain .....)  :laugh:

============================================================================

Re: alors toujours de la chance le poker?
Posté par Fuwy@fun - 26/10/13 à 22:08
_____________________________________

"Sans maîtrise, la chatte n'est rien ©" 

Arnaud écrit: 
heureusement que que le poker c pas que de la chance ou le hasard sinon ca ferais longtemps que j
aurais arreter mdrrr surtout avec tt les chatteux qui sont a l aspic ( momo,yakadi,sylvain .....)  :laugh:

============================================================================

Re: alors toujours de la chance le poker?
Posté par Lilou - 27/10/13 à 20:08
_____________________________________

Mince, va falloir que je commence à réfléchir alors. Moi qui venait jouer pour me détendre.

============================================================================
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Re: alors toujours de la chance le poker?
Posté par Nino - 27/10/13 à 21:20
_____________________________________

lol ben oui serait temps ^^ lol

============================================================================

Re: alors toujours de la chance le poker?
Posté par Rienofall - 31/10/13 à 10:13
_____________________________________

nino écrit: 
Voltaire, déjà, en 1764 expliquait que «Ce que nous appelons le hasard n’est et ne peut être que la
cause ignorée d’un effet connu" 
Ouais, mais vu qu'on ne connait pas la cause ignorée de l'effet connu, ça n'avance à rien!  :huh:  A
moins, bien sûr, qu'on ne sache un jour connaître la cause grâce à la connaisance de la conséquence
connue  :lol:  

Je pourrais développer mais je vous sens déjà perdus par ce simple entr'aperçu de ma haute
clairvoyance philosophique  :blush:  :P
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